

Rechaza canciller ruso solución militar a diferendo en península coreana



Moscú, 15 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Serguei Lavrov, rechazó este viernes los intentos de imponer un escenario militar con la ilusión de resolver el diferendo en la península coreana.

Al intervenir en el Senado ruso, el canciller aseguró que no existe alternativa alguna a la reducción de las tensiones y el paso a conversaciones para resolver la controversia en torno al programa nuclear y coheteril de Pyongyang, por un lado, y las maniobras militares de Washington y Seúl en esa región, por el otro.

Rusia propuso, junto a China, una especie de Hoja de Ruta para salir de la zona de peligro en esa controversia, comentó el jefe de la diplomacia en la llamada hora del gobierno en el Consejo de la Federación (senado).

La víspera, el presidente Vladimir Putin indicó en su habitual conferencia de prensa anual que cualquier ataque contra la República Popular Democrática de Corea (RPDC), por mucha precisión que busque Estados Unidos, será una catástrofe.

Lavrov denunció, además, los intentos norteamericanos de chantajear al resto del orbe, dada su posición dominante en el mercado financiero y de divisas.

Por ello China, inconforme con esa situación busca con Rusia o países como Turquía e Irán un sistema de pagos mutuos en las monedas nacionales, para evitar la dependencia de la divisa estadounidense, apuntó. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150468-rechaza-canciller-ruso-solucion-militar-a-diferendo-en-peninsula-coreana>



Radio Habana Cuba